

Estimados colegas:

Me complace compartir con Uds. el último número de la revista del Colegio Médico Departamental, que con ésta edición concluye una fructífera gestión en el campo académico-científico, edición que con mucho esfuerzo se pudo concretar, dadas las actuales circunstancias de grandes problemas económicos y paulatina disminución del interés en la investigación médica.

Esta revista simboliza un instrumento académico de gran valor, y un importante espacio científico, que nos permite, intercambiar información en tiempos cada vez más breves. Tal vez el espíritu de la revista debería adecuarse al desarrollo tecnológico del siglo XXI, por tanto es un desafío para el nuevo directorio, el lograr la indexación informática de la revista a la página web del Colegio Médico Departamental; esta nueva era de la información electrónica, donde se conjugan en la pantalla, imagen, sonido y texto, nos hace reflexionar desde otro ángulo, ya no vamos a los estantes de las bibliotecas a buscar bibliografía, a revisar cantidades de revistas si no que recurrimos a la PC., que desde una lógica casi "mágica" nos brinda lo que necesitamos y nos facilita al instante su sabiduría.

Es por ello que esta nueva publicación digital, debe ser considerada como un paso más hacia la información, hacia el conocimiento, para nutrirnos de las experiencias científicas de otros colegas u otros grupos de trabajo e investigación. Aquí podremos publicar revisiones, de temas de interés, casos clínicos complejos, que nos pueden enseñar a todos, datos epidemiológicos; y hasta conferencias, ateneos, etc., ya que el sistema nos permite grabar imágenes, y sonido, y todas nuestras actividades y experiencias en el campo de la salud.

Este emprendimiento llenará un vacío que la revista tiene, al no poseer un medio de difusión masiva y gratuita, que por otra parte viene a sumarse a otras publicaciones que poseen las distintas sociedades científicas, no siendo en absoluto un objetivo competir, si no por el contrario, aunar esfuerzos para el crecimiento científico de la medicina regional y nacional.

Destacamos el trabajo del Comité Editorial, que ha trabajado con el objetivo de que cada nueva aparición de la revista sea mejor que la anterior, y que esencialmente sea acompañado por el análisis crítico-reflexivo, preservando en los trabajos a publicar, los aspectos científicos y éticos. En éste afán, la publicación de la revista ha sido abierta y participativa, por este motivo es, que será importante crear un apartado denominado "cartas al editor" en el que se podrán expresar todos los comentarios y sugerencias.

Finalmente mi agradecimiento al directorio del Colegio Médico Departamental, por el privilegio de haberme encomendado esta tarea de formar parte del Comité Editorial de la Revista.

Cordialmente,

***Dr. Henry Solís Fuentes, Msc.
Mgr. Educación Superior en Salud***